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Aos vinte e seis dias do mês de Setembro do ano de dois mil e doze, às 17 horas, na sala de 1 

Reunião 01 da Sede do Centro de Ciências Exatas e Tecnológicas da Universidade Federal do 2 

Recôncavo da Bahia, Campus Cruz das Almas, reuniu-se em sessão ordinária o Conselho Diretor do 3 

Centro de Ciências Exatas e Tecnológicas com a presença dos membros do referido Conselho, os 4 

docentes: Celso Luiz Borges de Oliveira, representando Denis Rinaldi Petrucci, Presidente do 5 

Conselho, Kilder Leite Ribeiro, Jaildo Santos Pereira, Fernanda Nepomuceno Costa, Gilberto da 6 

Silva Pina, representando Jacson Machado Nunes, João Soares de Oliveira Neto, Eleazar Gerardo 7 

Madriz Lozada, Camila Bezerra da Silva, Sérgio Anunciação Rocha, os representantes técnico-8 

administrativos Denis Gadelha do Nascimento e Jamile Machado da França Saturnino, os 9 

representantes estudantis Alexandre de Magalhães Lage e Aline Hojron Ribeiro e os docentes 10 

convidados Ana Carla Peixoto Bitencourt Ragni, Juarez dos Santos Azevedo, Abdon Tapia Tadeo, 11 

Pedro Rocha Barbosa, Marcelo Soares Teles Santos e Tiago Oliveira Motta. Havendo número legal 12 

de representantes, o presidente deu por iniciada a sessão, passando a palavra ao prof. Eleazar 13 

Lozada que, nos informes, comenta sobre a aprovação de bolsa de Pós-Doutorado para o 14 

PROFMAT, aquisição de equipamentos avançados de informática e software MatLab para apoio ao 15 

Colegiado do PROFMAT; o prof. Kilder Ribeiro comenta sobre sua participação na inauguração do 16 

Parque Tecnológico em Salvador e sugere que o CETEC tenha um espaço reservado neste Parque; 17 

o prof. Tiago Motta lembra que nos dias 27 e 28/09/12 acontecerá eleição para membros 18 

docentes do Colegiado do Curso do Bacharelado em Ciências Exatas e Tecnológicas; o prof. Jaildo 19 

Pereira divulga a II Jornada de Engenharia Sanitária e Ambiental que acontecerá no período de 08 20 

a 10/11/2012. Na sequência, o presidente solicita o assentimento dos presentes para a inclusão de 21 

ponto na pauta para apreciação dos pareceres das respectivas comissões de avaliação dos pedidos 22 

de Progressão Funcional dos docentes Jarbas Alves Fernandes e Alessandra Cristina Silva Valentim, 23 

criação de comissão para avaliação do pedido de Progressão Funcional do docente André Dias de 24 

Azevedo Neto e submissão do Curso de Extensão “Introdução ao Matlab”; as solicitações foram 25 

aprovadas, passando a compor a pauta da reunião. O presidente alerta, ainda, sobre a 26 

necessidade que o Centro tem em definir os critérios para a construção de um barema para 27 

avaliação, por escala de pontuação, para a Progressão Funcional dos docentes afastados para 28 

Programas de Pós-Graduação; após os esclarecimentos, decidiu-se encaminhar às Áreas de 29 

Conhecimento para análise e apresentação de propostas. Na sequência, no ponto 2, foi discutido a 30 

criação de comissão para avaliação dos pedidos de Progressão Funcional dos docentes: Gilberto da 31 

Silva Pina, da Classe de Professor Assistente Nível I para Professor Assistente Nível II, sendo 32 

indicados, para compor a comissão, os professores Ana Carla Peixoto Bitencourt Ragni, Eleazar 33 

Gerardo Madriz Lozada e Selma Cristina da Silva; para a Progressão do docente Jaildo Santos 34 

Pereira, da Classe de Professor Adjunto Nível I para Professor Adjunto Nível II, foi indicada a 35 

comissão composta por José Alberto Sampaio Santos, João Albany Costa e Sérgio Anunciação 36 

Rocha; já para a comissão de Progressão do docente André Dias de Azevedo Neto, da Classe de 37 

Professor Adjunto Nível II para Adjunto Nível III, foram indicados os docentes Celso Luiz Borges de 38 

Oliveira, Francisco de Souza Fadigas e José Alberto Sampaio Santos. Todas as indicações foram 39 

aprovadas por unanimidade. No ponto 3, apreciou-se os pareceres das respectivas comissões de 40 

avaliação dos pedidos de Progressão Funcional dos docentes: André Dias de Azevedo Neto, da 41 

Classe de Professor Adjunto Nível I para Professor Adjunto Nível II; Alessandra Cristina Silva 42 

Valentim, da Classe de Professor Adjunto Nível I para Adjunto Nível II; e Jarbas Alves Fernandes, da 43 



Classe de Professor Assistente Nível I para Professor Assistente Nível II. Após os esclarecimentos, 44 

todos os pareceres foram homologados. Em seguida, no ponto 4, colocou-se em apreciação o 45 

curso de extensão “Introdução ao Matlab”, proposto por Abdon Tapia Tadeo, sendo que, após 46 

esclarecimentos, o curso foi aprovado com unanimidade. Dando continuidade, no ponto 5, 47 

discutiu-se a proposta de distribuição, entre os cursos da Terminalidade do BCET, das 30 (trinta) 48 

vagas autorizadas para contratação docente pelo CETEC; a proposta preconizava que os cursos da 49 

Terminalidade do BCET (Engenharia Civil, Engenharia Mecânica, Engenharia de Computação, 50 

Engenharia Elétrica, Matemática e Física) receberiam 4 (quatro) vagas cada, a área de 51 

Conhecimento Química receberia 01 (uma) vaga e 05 (cinco) vagas seriam para alimentar o Banco 52 

de Equivalência do Centro. Durante a discussão do assunto, o Professor Celso argumentou que as 53 

vagas poderiam ser otimizadas, levando em conta que para alguns cursos os candidatos às vagas 54 

não teriam disponibilidade ou interesse em optar pela Dedicação Exclusiva, em virtude dos cursos 55 

a serem oferecidos nas Engenharias de Computação e Elétrica e nos bacharelados de Matemática 56 

e Física serão oferecidos no turno noturno, bem como a demanda pelo mundo de trabalho para 57 

profissionais de algumas dessas formações, o que poderia levar a um aumento das vagas, caso 58 

houvesse a oferta de regime de trabalho de 20 horas para esses casos. Nesta oportunidade, ainda 59 

questionado sobre a vaga da Área de Química, altamente demandada pelos cursos do CCAAB, 60 

sugeriu que as vagas para atender essas necessidades fossem providas pelo próprio centro 61 

demandante.  Finalmente, foi estabelecido o consenso de que esta proposta deve ser 62 

primeiramente avaliada pelas Áreas de Conhecimento e, a partir disso, ser encaminhada para a 63 

Comissão de elaboração do Planejamento Estratégico do CETEC e/ou para uma comissão 64 

composta pelos Coordenadores de Área de Conhecimento e Curso para a construção de uma nova 65 

proposta, que atendessem conjuntamente os interesses dos Cursos a serem oferecidos pelo CETEC 66 

e não aqueles corporativos das Áreas de Conhecimento. No ponto, o que ocorrer, o presidente 67 

solicitou a inclusão da apreciação do parecer da comissão de avaliação do pedido de Progressão 68 

Funcional da docente Ruth Exalta da Silva, da Classe de Professor Assistente Nível II para Professor 69 

Assistente Nível III, após os devidos esclarecimentos e assentimento dos membros, o parecer foi 70 

aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, o presidente deu por encerrada a 71 

reunião, da qual eu, Décio da Conceição Dias, lavrei a presente ata que após lida e aprovada será 72 

assinada por todos. Cruz das Almas, vinte e seis de Setembro do ano de dois mil e doze. 73 
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